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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　8/18　3,000円 今期累計　34,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 8/18　8,000円 今期累計　48,000円

◆会員数40名　◆ 8/18　例会出席率76.32%
◆8/4例会修正出席率72.97%(修正前70.27%)
◆出席29名　◆免除者出席10名　◆欠席11名

9/8　第1　 卓話　　9/1 休会　9/22 祝日休会
9/15 第 2　夜例会　 9/29 第 3　卓話

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 2 年 8 月 18 日
第 1668 回例会　No4

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会0 名 ・ 退会0 名 ・ 現在40 名　　◆ロータリーレート 8/1 ～ 105 円
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■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■花島光喜ガバナー基調講演
■お礼の言葉並びにバナー贈呈
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 8 月の例会スケジュール≫

■
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ＳＡＡ司会　 柳龍一郎委員長

NEW
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四つのテスト　吉田良尚さん

会長挨拶　山田吉盛

皆さん、こんにちは。本日は、

江上ガバナー補佐をお迎えし

てのクラブ協議会です。

後程、ガバナー補佐としての

ご意見もいただきたいと思っ

ておりますのでよろしくお願

いいたします。さて、ひとつ

だけ手短にお話しいたします。

皆様のお手元に不動産のチラ

シをお配りしておりますが、こちらは事務局の移転先

になります。先日の理事会で承認もいただき、契約も

終わりました。立ち退きの関係で、市からの移転補償

金を 180 万円ほどいただいております。候補地を探し

ておりましたが、島田さん、中田さんに探していただ

きました。また、候補地探しの中では、大黒土地さん

に相談させていただいたり、契約についても、島崎さん

の息子さんには、いいお知恵をいただいてお世話にな

りました。契約条件については、北口さん及び許斐先

生のお嬢様のご縁で、条件緩和を得ることができました。

色々な皆様のご協力により、この物件に辿りつきまし

たので、是非皆様ご了解の程をと思っております。

家賃発生は 9/15 からで、引っ越し

の予定は、10月初旬を予定しており

ますので、皆様のご了解とお力添え

をいただければと思っております。

よろしくお願いいたします。

①理事会報告　■コロナ感染拡大における例会開催の基準の件

コロナウイルスの蔓延や自然災害などにより、例会

（主に夜例会）を中止または食事なしにするかどうかの

判断は会長と幹事に一任することに決定した。尚、

原則として例会日の前週末までに決めることになった。

■例会出欠管理の件　亀山電機さんより購入するこ

とになったスケジュール管理システムの運用準備を

進めている。パソコン、携帯などで出欠管理が出来る。

9 月～テスト期間　10 月～本格的に運用予定　

②例会休会のお知らせ　

長崎みなと RC　長崎東 RC　長崎北東 RC　

コロナ感染拡大防止のため　8/18～8/30までの例会休会

幹事報告　野崎地平

米山奨学生近況報告
ギ・ズイシュンさん

皆さん、こんにちは。私は長崎総合科

学大学船舶工学科4年のギ・ズイシュ

ンです。最近はいろんなことがあり、とても忙しかった

です。また、色んな事を悩んでいます。来週中間発表

があり、 色々準備しなければならないです。 来年の4

月から大学院に進学するつもりなので、大学院の勉強

をしなければなりません。大学院の先生からお奨めの

本を読まなければならないので、最近はいろんな船舶

知識に関する本を読んでいます。今からまだまだ頑張

りたいと思います。

今週のお祝い 入会祝い 中西祥之さん
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

■江上徹也さん　本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。

　内輪のシャンシャン会議ですが、来週のガバナー訪問は皆様

　シャキッと居眠　りしないで参加して下さい。

■島崎義忠さん　江上ガバナー補佐1年間お疲れ様です。健康に

　ご留意され、ご活躍を祈っています。

■島田靖彦さん江上ガバナー補佐のご来訪を祝して。

　御指導よろしくお願いいたします。

■水本由幸さん　江上先生、本日はお疲れ様です。

■嶽本幸次さん　江上ガバナー補佐の訪問を歓迎してニコニコします。

■野崎地平さん  江上ガバナー補佐、本日はよろしくお願いいたします。

■山田孝二さん  江上ガバナー補佐、本日はよろしくお願いいたします。

■牧　文春さん  佐伯市宇目の鷹島屋神社参拝してきました。

　矢野大和宮司とお会いしてきました。

■吉田良尚さん　残暑お見舞い申し上げます。私はこの暑さに

　マスクで少々参っていますが、皆さんは如何ですか?

ガバナー補佐訪問クラブ協議会
【ご挨拶】ガバナー補佐を御受け

するに当たり、西クラブには以前

重大なミッションを、年齢を言い

訳にしてお断りした「借り」があ

りました。80 歳を過ぎたら全て

「長」の付く責任を伴う仕事は医

師免許のいる仕事だけ残して、運

転免許も返上して仙人みたいな生活を目指していると

いう人生設計を持っていますが、79歳と 3ケ月でミッ

ションが終わると言う事でお受けしました。さて、ガ

バナー補佐としてのクラブ協議会は、現在長崎琴海

RCと長崎北東 RCが終わりました。2クラブ共コロナ

の影響もあって会員が減る傾向があると言う事で、会

員増強に今までにない危機感を持って臨んでおられます。

当クラブも同じような状況で 40名をなんとか 50名に

したいという皆さんの熱意が伝わってくるこの頃です。

組織というものは、常に若い人の力を注入して変化し

ないと衰えます。ダーウィンの進化論では、強いものが

残るのではなく、状況に応じて色々な変化をする組織

が生き残ると言う事ですのでよろしくお願いします。

来週、花島ガバナーが来られます。今日の長崎新聞に

コラム記事で紹介されました。75 歳ですが、非常に

若々しく気配りの方で頭も低く、細かなことは言われ

ませんが、押さえるところは押さえられておられます。

職業奉仕、親睦を軸に運営し、新たに戦略計画委員会

を組織して将来展望的なロータリーの活動を楽しむ

ロータリアン像をもっておられます。その見本となる

方が来週来られますので、楽しみにご出席して頂けれ

ばと思います。

第2740地区第9グループ江上徹也ガバナー補佐

【講　評】ガバナー補佐の大きな役割は、ガバナーがな

かなか伝えられないようなことを、代理で皆さんに伝

達するという事と理解しております。花島ガバナーが

強調しておられることは、まず職業奉仕です。とにか

くこのコロナの時代に、皆さんのご自分のお仕事が色

んな影響を受けていると思いますが、いろんな工夫を

してこの時期を生き延びてください。それがクラブの

活力、会員増強にも繋がります。次に親睦ですが、西

クラブは親睦は和気藹々とされているので言う事はご

ざいません。特にガバナーが自分の時代にやり遂げた

いと目指しておられるのが、2740地区が一番遅れている

戦略計画委員会の組織の立ち上げです。委員会を組織

して頂きましたので嶽本委員長を中心に、3 ～ 4 年単

位での長期戦略を立ててください。まずは会員増強を

戦略的に進めるというのがスタートと思います。幹事

さんが税理士なので、クラブの会計を将来的にも健全

に保つことも大きな戦略だと思います。コロナの影響

でいろんな社会が不安定になっておりますので、皆さん

が個人的にやっておられる奉仕をクラブの事業として

戦略的に立ち上げることも意義のあることだと思います。

ロータリーを楽しみましょう！に関連して個人的なお

願いですが、ハミングバーズはかつて西クラブは 10名
以上在籍して居られましたが、今は 4名です。ハミン

グバーズに入会して第９、１０グループの他クラブ会

員との親睦と合唱を楽しんで下さい。

ニコニコ目標1,200,000円　8/18 27,000円　累計98,000円


